

Amaia Montero tras su reaparición: "Hoy mi mensaje es de esperanza"

MÚSICA. La cantante compartió una positiva reflexión respecto a cómo superó sus problemas de salud mental.

Javiera Palta Olmos

A semanas de haber participado sorpresivamente en el concierto de Karol G en España, la cantante Amaia Montero se refirió a su presente luego de esa reaparición pública.

A través de una publicación en Instagram, la exvocalista de La Oreja de Van Gogh compartió una fotografía en donde se le ve posando relajada, usando un vestido de color celeste pastel y blanco.

"Hoy puedo decir que cuando mi mundo se derrumbó, hay un momento mágico que se da antes de la luz. Es muy duro, oscuro y persiste pero no es para siempre", comenzó escribiendo.

En esa línea, la interprete española aseguró que "empecé haciendo lo que San Francisco de Asís decía, que fue hacer lo necesario para hacer lo que era posible y terminar haciendo lo imposible".

"Hoy mi mensaje es de esperanza para todas aquellas personas que están pasando por un momento difícil, sea cual sea. Eso sí, hay una fórmula



LA CANTANTE DIO UN MENSAJE EN TORNO A LA SALUD MENTAL TRAS REAPARECER EN UN CONCIERTO DE KAROL G.

2022

Fue el año en el que Amaia Montero preocupó a sus seguidores por su salud mental.

3

semanas han pasado desde que Montero reapareció en un concierto de Karol G.

mágica que es el amor. He recibido muchísimo por vuestra parte y os lo quiero devolver desde el corazón. Gracias. Se puede", añadió en el texto.

La publicación llega semanas después de su gran reaparición en pleno concierto de la colombiana Karol G en su tour "Mañana Será Bonito". En él, la "Bichota" invitó a Montero al escenario del Santiago Bernabéu para sorpresa del público.

"Hoy tengo ahí a una persona que lleva dos años sin subirse a un escenario y está nerviosa, pero le van a regalar una de las mejores noches de su vida", dijo entonces la colombiana, dando espacio a que Montero cantara una de sus canciones más populares: "Rosas".

"Ayer me propuse disfrutar de ese viaje y lo hice con la mejor compañera, rodeada de las personas que más quie-

ro y del cariño de todos los que estabais allí. Gracias por eso, gracias a la vida y gracias a la música", escribió entonces la artista.

Montero se había alejado del ojo público en octubre de 2022, cuando publicó una fotografía donde se veía despeinada, desarreglada y exhausta.

"Si la esperanza es lo último que muere y todavía no la he perdido, ¿de qué me sirve la vida?", escribió entonces, preocupando a sus seguidores.

Entonces, familiares de la artista confirmaron que Montero estaba pasando por una serie de problemas de depresión y ansiedad producto de sus preparativos para su próximo álbum, por lo que decidió internarse en un recinto de salud mental. Meses después, apuntaron a que su recuperación estaba siendo positiva. ☞